

Primeros exámenes de Hapkido

Escrito por Administrator

Lunes, 31 de Julio de 2017 18:39 - Actualizado Lunes, 31 de Julio de 2017 18:43

Primeros exámenes de Hapkido



El sábado 1 de julio el maestro Alejandro Sales realizó los exámenes de paso de grado, cinturón amarillo de Hapkido.

Los alumnos que realizaron el examen fueron :

- Cristian Marquez, Eric Cabezas, Cristian Manuel, Alejandro Saez, Marta Martínez, Jennifer Blanco, Sabela y Oscar Ruiz.

Todos hicieron el examen con un buen nivel técnico y mostrando muchas ganas.

Enhorabuena a todos